



"Noto mucho cariño, el cariño es previo al voto"

EMILIANO GARCÍA PAGE, ALCALDE DE TOLEDO

Esta entrevista con el alcalde de Toledo, **Emiliano García Page**, se realizó en la revista **AQUI** minutos después de que, con el Presidente **Barreda**, visitaran la estación de autobuses después de su remodelación. En los menos de cien metros que la estación separa de la revista tuvo que atender los requerimientos de un grupo de trabajadores, de una mujer emigrante, de un grupo de mendigos que le reclamaban trabajo y de otra mujer que le decía "¡que bien me viene!". Media hora los cien metros, tiempo no apropiado para unas olimpiadas; pero seguramente sí para unas elecciones. De ahí el titular escogido.

-Estrena perfil en Facebook ¿Qué pone? ¿Alguna foto en especial?

- Ahora estoy cambiándolas, quiero ver si destaco en el perfil de facebook la de **Castro**, que es uno de los mejores fotógrafos que tenemos y me gusta mucho su foto. En el perfil público de facebook lo que hacemos es colocar básicamente lo que planteamos más a nivel público, ahí no mantengo el contacto más personal que sí lo hacemos a través de mensajes. La verdad es que estoy muy contento con facebook, estableces un tipo de relación muy extraña, es como íntima pero al mismo tiempo con vistas. Es una cosa rarísima la verdad que nunca me había pasado y me tiene muy contento, puedes hablar con mucha gente y dirigiéndote sólo a uno.

-Contesta usted mismo en Facebook o el alcalde tiene quien le escriba.

- Al principio no lo manejaba, hubo gente que me echaba una mano pero ahora ya me he ido aficionando y básicamente contesto yo todo. Bueno hay algunas cosas más de trámite que no hace falta que lo haga yo, pero me gusta, por la noche hasta me desahogo.

-Hecho en Toledo es sinónimo de calidad o nos queda mucho

- Nos queda muchísimo, pero es un sinónimo de protección. En el mundo

en que vivimos, donde se acumulan miles y miles de mensajes, tienes que intentar destacar de alguna manera para no mezclarte en la selva de mensajes y de anuncios que se producen, por tanto es un distintivo de calidad y también es un blindaje. El gran fenómeno que está produciendo trastornos en la economía, no sólo en Toledo, en el mundo occidental, es la invasión china e india de todos los productos y esto en el fondo es una garantía para en su momento poder perseguir a quién invade nuestro mercado de manera ilegal.

-Ha dado 10 licencias de taxis, desde el 74 no se daban ninguna ¿No se ha quedado corto?

-¿Había que dar más licencias?, bueno en el momento en que las hemos dado hay crisis económica y eso ha reducido bastante el número de usuarios del taxi, la gente usa el transporte público o simplemente va andando de manera que en este momento concreto creo que las diez licencias son prudentes. Lo importante no sólo es que hemos dado diez licencias que incomprendiblemente no se había atrevido a dar nadie desde el 74 cuando se ha doblado la población y el número de visitantes, sino que hemos establecido un mecanismo automático de renovación cada cuatro años que intentaré se haga siempre por

consenso, porque es conveniente acomodar el mercado a los usuarios. Al fin y al cabo también son empresas y hay trabajadores dependientes de ellas.

-Yo, los fines de semana me levanto y doy una vuelta por el casco, vivo junto a Zocodover. Me divierto, siempre hay algo en la calle y muchísimos visitantes; pero creo que esta ciudad no le saca provecho económico. ¿No hay empresarios?

- Está cambiando más rápidamente de lo visible hacia el tipo de empresario que primero sabe subirse a la corriente económica del turismo y no está esperando que pasen por su puerta sino que lo va buscando, y segundo también se han apuntado cada vez más a una dinámica de calidad y por tanto de respeto al turista. Lo malo que ha tenido Toledo es que su sector turístico era pequeño para el número de visitantes que teníamos y eso hacía que muchísima gente pensara que el turismo era regalado, que no hacía falta buscarlo y por tanto se extendía aquel lema de "ave de paso cañazo, aunque no vuelvan se van a ir apañados". Eso está cambiando rápidamente y por la parte que corresponde al Ayuntamiento el esfuerzo por dinamizar el Casco histórico, que tiene que ver con su accesibilidad y su peatonalización pero también con la programación de